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Câmara aprova 
orçam ento de 
R$ 178 m i

Após negociações políticas 
entre a prefeita Bel Lorenzet- 
ti e os vereadores, a Câmara 
Municipal aprovou - na se
gunda-feira 28 -, em primei
ra discussão, com poucas al
terações, o orçamento 2012. 
Das sete emendas propostas 
inicialmente, apenas uma foi 
mantida. Trata-se de emenda 
que retira R$ 7 mil da Dire
toria de Recursos Humanos e 
passa o valor para a Socieda
de Esportiva de Alfredo Gue
des. A projeção é que Lençóis 
arrecade R$ 178 milhões no 
ano que vem, 17% a mais 
que em 2011. ►► Página A3

R E G I O N A L

Emendas para 
2012 podem  
somar R$ 2,5 mi

A Câmara dos Deputa
dos prevê, para o orçamento 
da União de 2012, o repasse 
de R$ 2,5 milhões para a re
gião investir na área da Saú
de. A verba contemplará os 
municípios com até 50 mil 
habitantes e seu repasse es
tá condicionado às emendas 
de iniciativa popular. Agudos 
realizou audiência pública 
para definir as prioridades. 
Pederneiras ainda vai agendar 
uma reunião. Os prefeitos de 
Areiópolis e Borebi aguardam 
comunicado oficial. O prazo 
para envio de projeto e outros 
documentos se encerra em 10 
de dezembro. ►► Página A7
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Ladrão que 
pede beijo é 
preso pela PM

D.C.F.S., 24 anos, teve a 
prisão temporária pedida pe
lo delegado titular de Lençóis 
Paulista, Luiz Cláudio Massa. 
Ele foi detido na terça-feira 
29, à tarde, após ser acusado 
de furto. Ele foi reconheci
do como autor de um roubo 
ocorrido semana passada no 
Núcleo Luiz Zillo. Após roubar 
R$ 150, D.C.F.S. também teria 
exigido um beijo da vítima. Se
gundo a Polícia Militar, o acu
sado foi detido quando tenta
va repassar um relógio furtado 
de uma loja no Centro.

Abelhas atacam 
funcionário 
da ALL

Os bombeiros socorreram 
um homem, ontem, vítima de 
ataque de abelhas. Ele foi en
caminhado ao pronto socorro 
com reação alérgica, segundo 
agentes de saúde. O homem, 
que não teve a identidade reve
lada, é de Bauru e funcionário 
da América Latina Logística. Ele 
dava manutenção na linha fér
rea quando esbarrou no enxa
me e foi picado cem vezes. Ele 
foi socorrido e estabilizado pelo 
Resgate 193. O acidente ocorreu 
por volta das 13h10.
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O ECO conclui projeto especial
Quem Verdadeiramente Somos
Em 90 capítulos, projeto chega ao fim da fase de pesquisa de campo; livro deve sair entre 2012 e 2013

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Equipe de jornalistas 
agora se volta para 

adequação da linguagem e 
editoração do livro Quem 
Verdadeiramente Somos

S

A partir de hoje, o projeto 
Quem Verdadeiramente So
mos entra em uma nova etapa. 
A publicação da história do 
jornal O ECO encerra a fase 
de pesquisas e a produção de 
material, que demandou apro
ximadamente dois anos, com 
cerca de 90 edições e 87 em
presas perfiladas. A próxima 
etapa já está em andamento. 
O material produzido desde o 
começo de 2010 vai passar por 
um processo de readequação 
editorial. Deixa a linguagem 
do imediatismo jornalístico 
para se tornar um texto atem
poral. Para a produção do 
livro, as empresas parceiras

comprarão cotas de patrocí
nio e receberão exemplares. O 
material não será vendido em 
bancas. A circulação será atra
vés dos apoiadores. A previsão 
de lançamento é para o perí
odo entre o final de 2012 e o 
início de 2013. "O Quem Ver
dadeiramente Somos mostrou 
que, sejam empresas grandes 
com centenas ou milhares de 
funcionários, sejam empresas 
familiares, com um funcioná
rio, todas elas têm sua impor
tância reconhecida pela comu
nidade local e regional", afir
ma o empresário e jornalista 
Moisés Rocha, idealizador do 
projeto. ►► Páginas A4, A5 e A6

A R R E C A D A Ç Ã O

Pedágio na Rondon 
rende R$ 700 mil a 
Lençóis Paulista

Entre todas as cidades da 
região, Lençóis Paulista só per
de para Botucatu em arrecada
ção de pedágios. Desde 2009, 
quando a Rodovias do Tietê 
assumiu a concessão da rodo
via Marechal Rondon, as cida
des às margens ganharam uma 
receita nova. No ano passado, 
a cidade recebeu R$ 674 mil, 
valor que neste ano chega a 
R$ 720 mil. Também em 2010, 
Agudos arrecadou R$ 392 mil 
e Areiópolis, R$ 109 mil. Botu-

catu arrecadou, sozinho, mais 
que os três municípios juntos. 
R$ 1,75 milhão no ano passa
do, valor que pode subir para 
R$ 1,9 milhão este ano. Segun
do o diretor de Finanças da 
Prefeitura, Júlio Antonio Gon
çalves, por se tratar de receita 
tributária, os recursos seguem 
os destinados rezados pela lei: 
25% para Educação, 15% para 
a Saúde e os 60% restantes são 
distribuídos nas despesas da 
administração. ►► Página A6



E D I T O R I A L

Um novo ponto de vista
Depois de cerca de 90 sema

nas nas ruas, o projeto Quem 
Verdadeiramente Somos publi
ca hoje seu último capítulo e 
completa um ciclo. Encerramos 
o trabalho de pesquisa de cam
po contando a história de uma 
das marcas mais antigas e mais 
respeitadas de Lençóis Paulista e 
região: o jornal O ECO. O veícu
lo é, em si mesmo, um contador 
de histórias da vida real desde os 
tempos românticos de Alexan
dre Chitto até a modernidade 
do século 21.

Com o capítulo de hoje, O 
ECO encerra mais um projeto 
editorial de peso. Além de ser 
um projeto desenvolvido em 
longo prazo e com uma grande 
quantidade de material levanta
do, o Quem Verdadeiramente 
Somos dá um pilar a mais para 
os observadores e pesquisadores 
da história de Lençóis Paulista. É 
como se fosse mais uma peça do 
quebra-cabeças se encaixando, 
descrevendo a trajetória da cida
de, desde os seus primórdios até 
os dias de hoje.

É importante ressaltar uma 
entre tantas peculiaridades do 
projeto. Ele valoriza as raízes 
do projeto. Porque políticos e 
homens públicos em geral, por 
mais importantes que sejam, 
um dia terminam seus manda
tos, encerram sua trajetória na

vida pública e se recolhem às 
suas vidas privadas. As empresas 
não. Elas ficam, independente 
de quem as governa. Sua prospe
ridade é um ponto fundamental 
dos índices de crescimento da 
comunidade. Por isso o Quem 
Verdadeiramente Somos é um 
produto que dá a O ECO um or
gulho especial, o de valorizar as 
pessoas que construíram e cons- 
troem o progresso econômico e 
social de Lençóis Paulista.

Antes de tudo, o Quem Ver
dadeiramente Somos é mais 
uma prova da filosofia que 
apresenta O ECO como um 
produto editorial amplo. O jor
nal enquanto empresa tem uma 
preocupação que vai além da 
veiculação de notícias, do regis
tro dos fatos. Com a conclusão 
desta fase do projeto, o jornal se 
consolida como instrumento de 
registro da memória de Lençóis 
Paulista e reafirma a sua vocação 
memorialista.

Afinal, se observado em sua 
essência -  por mais ousado e tra
balhoso que tenha sido o proje
to -  o Quem Verdadeiramente 
Somos nada mais é do que um 
novo ponto de vista. É a história 
de Lençóis Paulista sendo conta
da de outro jeito, sob outra óti
ca: a de quem está intimamente 
ligado ao motor econômico da 
cidade.

A R T I G O

Advogado de defesa
Marcos A parecido de Toledo

No livro de Atos dos Após
tolos, capítulo 24, versículo 1, 
há um relato, onde aparece a 
figura de um advogado chama
do Tértulo, cujo nome signifi
ca terceiro: "cinco dias depois, 
desceu o sumo sacerdote, Ana- 
nias, com alguns anciãos e com 
certo orador, chamado de Tér- 
tulo, os quais apresentaram ao 
governador libelo contra Pau
lo". Esse foi o orador profissio
nal contratado pelos judeus pa
ra declarar o caso deles contra o 
apóstolo Paulo perante Félix, o 
governador romano da Judéia.

Naquela época, os oradores 
eram contratados para fazer a 
defesa ou acusação. Nesse caso, 
precisamente, estamos diante 
de um advogado de acusação 
de Paulo, porquanto, segun
do os judeus, como cabeça de 
uma seita ilegal conhecida de 
seita dos nazarenos, havia fei
to alguns levantes e agitação 
popular pregando que a lei de 
Moisés não salva, mas a fé em 
Cristo e a sua graça. Por isso 
é que Paulo havia sido detido 
em custódia pelos judeus, por 
ter profanado o templo.

Dessa forma, Paulo apa
rentava ser inimigo da tran
quilidade pública e da religião. 
Entretanto, Paulo no direito de 
réplica apresenta sua defesa. A 
impressão que temos desse tri
bunal montado às pressas é de 
que Paulo estava só e nem mes
mo àqueles que comungavam 
suas ideias o acompanharam.

No evangelho de Lucas, on
de fala do mesmo assunto, não 
menciona a presença de algum 
crente na sala do julgamento. 
Os acusadores são: o sumo 
sacerdote Ananias, alguns lí
deres religiosos de Jerusalém e 
o advogado Tértulo. Está claro 
de que os judeus contam com 
o auxílio de um advogado de 
acusação, cujo objetivo era de 
levar o apóstolo dos gentios ao 
cárcere definitivo.

No exercício da fé, todo 
crente tem um acusador e um 
advogado de defesa. Há uma 
ferrenha batalha no plano espi-

ritual entre o bem e o mal, en
volvendo anjos bons que mili- 
tam em nossa defesa e os anjos 
maus, cujo papel é o de acusar.

Os anjos maus, seguida
mente, apontam a fraqueza, 
a inclinação pecaminosa, 
os equívocos, os escândalos 
e os pecados dos crentes. É 
um verdadeiro massacre, um 
verdadeiro bombardeio. Em
bora seja mentiroso e pai da 
mentira (Jo 8:44), o acusador 
nem sempre fala mentira. 
Algumas vezes, ele acerta e 
menciona uma falta realmen
te cometida.

O acusado teme mais a 
acusação que não pode negar 
do que a acusação que não 
tem fundamento. Se o crente - 
aquele que crê em Jesus Cristo
- não souber lidar tanto com 
uma quanto com outra, ele 
cai em depressão e definha.

O acusador é um excelen
te catador de misérias. Cutu
car a ferida é sua especialida
de. Todas os dias, ele compa
rece diante de Deus não para 
acusar os ímpios (incrédulo, 
ateu, sem fé), mas os crentes
-  aqueles que renderam suas 
vidas ao Senhor Jesus. Aliás, 
a principal artimanha do dia
bo é a de acusar, fazendo que 
as pessoas se sintam em fran- 
galhos, pobres e miseráveis.

Portanto, ele também é 
conhecido como acusador, se
gundo Apocalipse 12:10. O que 
o crente precisa saber é que ele 
tem um advogado de defesa 
que nunca perdeu e nem perde
rá uma só causa, que o defende 
do pecado de fato cometido e 
do pecado jamais cometido. 
Pecando ou não, o crente pode 
contar com esse Advogado. Ele 
sabe que os pecados cometidos 
ou a cometer são lavados no 
Sangue de Jesus. E os pecados 
não cometidos serão retirados 
da cabeça do acusado pelo 
mesmo Advogado. O nome 
desse Advogado é Jesus Cristo, 
o justo (1Jo. 2:1).

Marcos Aparecido de Toledo 
é advogado, empresário e 

teólogo

O ECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME 

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020

Circulação Regional: Agudos, Areiópolis, Barra Bonita, Borebi, 
Igaraçu do Tietê, Lençóis Paulista, Macatuba, Pederneiras e Piratininga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jomaloeco.com.br 
SITE: www.jomaloeco.com.br

DEPARTAMENTO COM ERCIAL:
Telefone: (14) 3269-3311
e-mail: comercial@jornaloeco.com.br

IMPRESSÃO:
Jornal da Cidade de Bauru Ltda.
Bauru/SP - CNPJ 45.012.218/0001-02.

Registrado no Cartório de Registro das 
Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004

O ECO é registrado conforme Lei de 
Imprensa, pelo decreto 2322 de 20 de 
maio de 1940, com registro no DIP.

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

VIAGENS
Os prefeitos de Borebi, An- 

tonio Carlos Vaca (PSDB), e de 
Areiópolis, José Pio de Olivei
ra (PT), o Peixeiro, tinham via
gem agendada para Brasília na 
terça-feira 29. Vaca participaria 
da votação do Código Flores
tal e discutiria assuntos rela
cionados a Borebi. Peixeiro 
teria reunião para se informar 
sobre o projeto do Governo 
Federal Saúde Mais Perto de 
Você. Ambos desmarcaram as 
viagens. Peixeiro não encon
trou voo e Vaca aguarda nova 
data para votação.

NOVAS DATAS
Especula-se que o Código 

Florestal seja votado no dia 
12. Se a data se confirmar, Va
ca irá participar da assembleia 
e, durante a viagem, pleitear 
verbas para a cidade. Peixeiro 
ainda não remarcou sua ida 
a Brasília por conta de outros 
assuntos que terá que resolver 
até o final do ano.

ARGENTINA
Um dos compromissos de 

Peixeiro é uma viagem para a 
Argentina. Lá, ele irá conhecer 
uma fábrica, interessada em se 
instalar no país, mais especi
ficamente, em Areiópolis. Es
perançoso com a parceria, ele 
não quis adiantar detalhes das 
negociações.

SATISFAÇÃO
Não é só Peixeiro que tem 

motivos para comemorar. Va
ca também. Em recente pes
quisa de opinião, coordena
da por Luiz Carlos de Paula, 
Negreira, de Agudos, 97% da 
população de Borebi disse 
aprovar a atual administração. 
44,9% dos entrevistados ava
liaram a administração como 
ótima, enquanto 52,1% disse 
ser boa. Apesar de ser apenas 
um levantamento de opinião, 
sem rigor científico, os nú
meros agradaram ao chefe do 
Executivo.

SETORES
Na pesquisa, os moradores 

elogiaram os setores de Saú
de (49%) e Obras (34%). A 
Câmara também foi avaliada 
positivamente, com aprovação 
de 75%. A gestão atual conta 
com João Lima de Souza (PS
DB) como presidente.

TRANSPARÊNCIA?
Com várias denúncias 

de irregularidades sendo in
vestigadas pelo Ministério 
Público contra a Câmara de 
Lençóis Paulista, o silencio 
do presidente Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, pode dizer muito. 
Após O ECO cobrar agilida
de na instalação do Portal de 
Transparência -  prometido 
pelo próprio presidente para 
o final de outubro - , Juruna 
preferiu fechar o bico.

CEGUEIRA BRANCA
Há alguns dias, o si

te da Câmara Municipal 
(acesse pelo www.camara- 
lencois.sp.gov.br) mostra 
um logotipo do Portal de 
Transparência. Quando o 
internauta clica no ícone, 
o que vê é uma página em 
branco. Para uma Casa de 
Leis sob investigação, não 
há dúvida: é útil adiar ao 
máximo possível a aber
tura das contas. Cobrado 
pela reportagem de O ECO 
a dar declarações sobre o 
portal, Juruna preferiu o 
conforto do silêncio.

ÀS CLARAS
Uma mostra de que o 

povo quer tudo às claras 
ocorreu na sessão desta se
gunda-feira 28. Depois de o 
militante do PSOL, Rodolfo 
Pelegrin, fazer um protes
to e ser detido por causa 
disso, outro professor de
monstrou indignação com 
o atual Poder Legislativo. 
O professor Cesar Augus
to Paccola, antes do início 
da sessão, disparou contra 
os vereadores. "Eu sou um 
contribuinte e um eleitor e 
gostaria de dizer que tenho 
vergonha do que vocês es
tão fazendo na Câmara de 
Lençóis", discursou.

RESPOSTA
No desespero de evitar o 

tumulto da semana passada, 
Juruna tocou a campainha e 
deu início à sessão no meio 
do discurso do rapaz e reba
teu: "espera um pouco, que 
a Polícia já vai chegar. Não 
vai embora, não. Você não 
é homem para ficar aqui?", 
rebateu o presidente.

LIGEIRINHO
Para evitar novos discursos, 

Juruna apressou a sessão. Após 
a leitura dos requerimentos, 
moções e indicações, nenhum 
vereador pediu a palavra. Essa 
parte, geralmente, toma bom 
tempo da sessão. Os projetos 
também foram discutidos de 
forma superficial. Na pauta 
estavam projetos importantes, 
como a internet gratuita e or
çamento 2012.

r e lâ m p a g o
O vereador Claudemir da 

Rocha Mio (PR), o Tupã, che
gou a pedir um intervalo para 
discutir o projeto da internet 
gratuita. Diferente de outras 
sessões - em que 'a suspensão 
de 5 minutos' demora 40 mi
nutos -, o intervalo respeitou o 
tempo regimental. Foi a reu
nião mais rápida deste ano.

PARA TODOS?
Sobre o projeto da inter

net gratuita, Tupã gostaria 
que o benefício fosse estendi
do para a área rural. "Conver
sei com o setor responsável e 
fui informado que não seria 
possível levar o sinal até a 
área rural. Mas isso não me 
convenceu. Se é um benefí
cio para toda população, tem 
que realmente ser para todos, 
inclusive os moradores da 
área rural", defendeu.

FIEL 1
Os processos por infide

lidade partidária contra o ve
reador Nardeli da Silva (PSC) 
continuam a todo vapor. Na 
ação movida pela Procura
doria Regional Eleitoral, o 
processo chegou à etapa da 
citação. Depois de citado for
malmente, Nardeli terá cinco 
dias apresentar defesa.

FIEL 2
O processo movido pelo 

suplente Juraci dos Santos 
(PV) também está em anda
mento. Ontem, advogados 
do suplente apresentariam, 
em São Paulo, recurso para 
corrigir erro. "Protocolamos 
as cartas dos suplentes ape
nas na Câmara Municipal 
e também era preciso fazer 
isso no cartório eleitoral. 
Depois de providenciarmos 
isso, o processo vai correr 
normalmente", disse.

"Eu gosto, sim, da rua 15 
de Novembro interditada 
nesta época do ano. As 
festas de final de ano me
recem isso. Deveria ser as
sim o ano todo, pois atrai- 
ria mais a população para 
o comércio do Centro."

José Roberto da Silva, 
operador de empilhadeira

"E boa a interdição da 
rua 15 de Novembro. 
Acho que isso possibilita 
andar tranquilamente, 
sem se preocupar com o 
trânsito neste local."

Edicarlos Moreira de 
Souza, movimentador de 

mercadoria

Na tarde de ontem, moradores do Jardim das Nações reclamaram da terra que desce de um estabeleci
mento comercial em dias de chuva. A terra se acumulada no cruzamento das ruas Colômbia e Alemanha. 
Ontem, era possível ver água parada e a lama espalhada no local.

"Acho ótima decisão a de 
interditar a rua 15 de 
Novembro nesta época, 
para as compras de Natal 
e de final de ano. Tra
balho o dia todo, à noite 
aproveito para vir ao 
Centro, pois o comércio 
fica aberto até às 22h."

Eduardo Lucas Telatin 
Vieira, vendedor

F R A S E

"O acusado 
teme mais 
a acusação 
que não pode 
negar do que 
a acusação 
que não tem 
fundamento."

Marcos Toledo, advogado

á P A R A  P E N S A R

"Os poderosos podem 
matar uma, duas ou 
três rosas, mas jamais 
conseguirão deter a 
primavera inteira."

Ernesto Che Guevara,
argentino que co-liderou a 

revolução comunista em Cuba
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C O N T A S  p u b l i c a s

Caixinha de
moedas
Vereadores aprovaram, em primeira 

discussão, projeto do Orçamento 2012; 

projeção é arrecadar R$ 178 milhões no 

ano que vem, 17% a mais que em 2011

Cristiano Paccola/O ECO

V iTOR G oDINHO

A Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista aprovou, na 
segunda-feira 28, o projeto de 
lei que estima a receita e a des
pesa do município para 2012. 
O texto precisa passar pela se
gunda votação para ter valida
de, o que deve ocorrer na ses
são da segunda-feira 3. O mu
nicípio prevê um orçamento 
de R$ 178 milhões para 2012. 
O valor é 17,5% maior do que 
o estimado para este 2011 (de 
R$ 152 milhões).

O valor contempla tanto o 
custeio da Prefeitura e suas au
tarquias como SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto), 
o CMFP (Centro Municipal 
de Formação Profissional) e 
Iprem (Instituto de Previdên
cia Municipal) e o Poder Le
gislativo.

Segundo o diretor Finan
ceiro, Júlio Gonçalves, a Pre
feitura terá um orçamento de 
cerca R$ 132 milhões para o 
ano que vem. O SAAE terá or
çamento de R$ 14 milhões, o 
Iprem tem orçamento previsto 
de R$ 31 milhões e o CMFP, de 
R$ 1,3 milhões.

Para 2012, o Poder Legis
lativo terá um acréscimo de 
R$ 600 mil em relação ao or
çamento deste ano. A previsão 
é de um repasse de R$ 3,9 mi
lhões para custear as despesas 
de manutenção da Câmara de 
Vereadores. Com suplemen-

tações de verbas que acabam 
acontecendo no decorrer do 
ano, a Câmara de Lençóis Pau
lista deve ultrapassar o patamar 
de R$ 4 milhões para 2012.

Dentre os setores da Prefei
tura, as diretorias de Educação 
e de Saúde - que têm receitas 
vinculadas à arrecadação - fi
carão com as maiores fatias 
do orçamento. A Diretoria de 
Educação tem direito a 25% 
e, portanto, reserva para si o 
equivalente a R$ 42,6 milhões. 
A Diretoria de Saúde tem di
reito a 15% da arrecadação e, 
em 2012, terá R$ 25,5 milhões 
para financiar suas ações.

A terceira maior receita da 
Prefeitura ficará sob a super
visão da Diretoria de Obras e 
Infraestrutura. A pasta que é 
comandada por Antonio da Sil
veira Correa terá orçamento de 
R$ 13,1 milhões. O valor é qua
se R$ 2 milhões acima do que 
estava previsto para este ano.

"As diretorias de Saúde e 
Educação, por conta da legis
lação, têm um cálculo diferen
ciado para o repasse. Elas têm 
um valor vinculado, mas por 
conta da necessidade acabam 
recebendo mais recursos que 
o previsto pela lei. Já as de
mais diretorias, nós levamos 
em conta o histórico de gastos. 
No entanto, os aumentos não 
devem variar muito da mar
gem de 15%, que foi aproxi
madamente o quanto cresceu 
o orçamento como um todo",

Câmara aprova em primeira votação projeto do orçamento de 2012; diretoria de Obras terá orçamento de R$ 13 milhões

explica Júlio Gonçalves.

i n v e s t i m e n t o
Gonçalves ressalta que 

grande parte do valor do or
çamento, na verdade, é usada 
para custear o próprio funcio
namento da máquina pública. 
Para se ter uma ideia, dos R$ 
178 milhões do orçamento, 
apenas R$ 8 milhões serão 
reservados para investimen
tos. "No elemento contábil 
de investimento, teremos 
R$ 8.316.000. Desse valor, a 
maior parte é da Prefeitura 
(R$ 6 milhões). Entre os seto
res municipais, o maior valor 
previsto é da Educação (R$ 1,4 
milhão) seguido por Obras 
(R$ 710 mil) e Meio Ambien
te, com praticamente o mes
mo valor. E temos as autar
quias, que ficarão com um in
vestimento de R$ 2.240.000", 
detalhou o diretor.

Segundo Gonçalves, o re
forço do caixa para investi
mento sempre depende muito 
da obtenção de convênios e 
emendas parlamentares nas 
esferas estadual e federal.

Vereadores retiram emendas de projeto de orçamento

Os vereadores Nardeli 
da Silva (PSC) e Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (DEM) 
retiraram do projeto do 
orçamento emendas que 
remanejavam aproximada
mente R$ 1,1 milhão. As 
emendas retiravam recursos 
de diversos setores munici
pais para, entre outras coi
sas, a implantação do Pro
grama de Segurança Patri
monial e destinação de re
cursos para pronto socorro.

Foi mantida no projeto 
da lei orçamentária, apro
vado na segunda-feira em 
primeira discussão, apenas 
uma emenda de Ticianelli 
Júnior que retirou R$ 7 mil 
da Diretoria de Recursos 
Humanos e encaminhou 
para a Sociedade Esportiva 
de Alfredo Guedes.

Ao todo foram apresen
tadas sete emendas e uma 
subemenda fazendo as se
guintes transferências: R$

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Vereador Ticianelli Júnior retirou quase todas suas emendas 
de orçamento; manteve apenas uma de R$ 7 mil

150 mil do Gabinete da Pre
feita para Programa de Segu
rança Patrimonial; R$ 150 
mil da Diretoria de Obras 
para Programa de Segurança 
Patrimonial; R$ 100 mil da 
Diretoria Administrativa pa
ra o Programa de Segurança 
Patrimonial; R$ 100 mil da 
Diretoria de Planejamento e

Urbanismo para Programa 
de Segurança Patrimonial; R$ 
100 mil da Diretoria Adminis
trativa para a Associação Pro
tetora dos Animais; e R$ 500 
mil das diretorias de Planeja
mento, Encargos e da Câmara 
Municipal para Diretoria da 
Saúde. Todas essas emendas 
foram retiradas. (CG)

Vitor Godinho/O ECO

p r o t e s t o  Professor de 
Educação Física, César Augusto 
Paccola aproveitou o embalo 
da tumultuada sessão da 
semana passada e protestou 
na segunda-feira 28 contra a 
falta de apuração de supostas 
irregularidades na Câmara 
Municipal de Lençóis Paulista. "Eu 
sou contribuinte e eleitor e tenho 
vergonha da atual Câmara de 
Vereadores de Lençóis Paulista", 
discursou. Dessa vez, o presidente 
da Câmara, Ailton Rodrigues de 
Oliveira, o Juruna, não decretou 
a prisão do rapaz. Mas ele foi 
retirado da sala de sessões pela 
Polícia Militar que permaneceu 
do início ao fim da sessão.

Cristiano Paccola/O ECO

EM c l i m a  d e  n a t a l  Hoje é 1° de dezembro e o clima natalino já soa em todas as partes da 
cidade. Para atender aos consumidores, o comércio local começa a atender até às 22h a partir de 
segunda-feira 5. Amanhã, a cidade se prepara para receber o Papai Noel, que chega de paraquedas, 
a partir das 21h, na pista de atletismo Juraci Cassita, ao lado do Tonicão.

COMUNICADO
Mudança no local da prova do processo seletivo para contrafação

de professores temporários

A Diretoria Municipal de Educação informa que foi alterado o local 
da prova do Processo Seletivo número 09/2011, que será realizado no 
próximo domingo, dia 4 de dezembro.
Em virtude do grande número de inscritos, o local foi transferido da EMEE 
Esperança de Oliveira para o prédio da Facol (Faculdade Orígenes Lessa), 
na Rodovia Osny Matheus, Km 108.
Os candidatos inscritos estão convocados para prestar a prova às 9 horas, 
devendo comparecer à Facol a partir das 8h30.  ̂ ^
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Ontem, hoj e e
certamente amanhã
Passado, presente e futuro complementam a história de O ECO, que encerra o projeto Quem Verdadeiramente Somos

C ristiano Guirado

O ECO fervilha em 
projetos. Agora 
mesmo, a equipe 
de profissionais se 

desdobra e corre contra o tem
po para preparar o lançamen
to de novos produtos, sempre 
mirando o bom gosto do leitor 
local e regional, ávido por notí
cias que interferem em seu dia 
a dia. Com 73 anos de ativida
de, o jornal vive uma fase de ex
pansão regional, em sua busca 
constante pelo aperfeiçoamen
to editorial. Um desses projetos 
é o programa ECO 90.1 Notí
cias, que estreia na segunda-fei
ra 5 e será veiculado na rádio 
Ventura FM.

Essa longa história como 
empresa de comunicação co
meça em uma manhã de do
mingo, no dia 6 de fevereiro de 
1938, quando Alexandre Chitto 
distribuiu algumas centenas de 
exemplares do jornal pela pri
meira vez. Naquele tempo, a ci
dade estava perto de completar 
80 anos de elevação de catego
ria administrativa, da condição 
de povoado à vila Lençóis.

A Lençóis daquela época 
era um município em busca de 
urbanização e de melhorias em 
sua infraestmtura física e social. 
Até então, nenhum outro jor
nal havia conseguido se firmar. 
Desde o final do século 19, vá
rios projetos haviam tentado e 
falhado. Circular uma vez por 
semana, sem falhar, era uma 
meta árdua para a produção 
jornalística da época.

A chegada dos anos 1940 
abria as portas da cidade para 
uma fase de progresso econô
mico e estmtural. Visionário, 
O ECO percebeu a onda posi
tiva e se engajou naquele cres
cimento. Por 21 anos, concen
trou-se no mercado editorial 
em Lençóis Paulista.

Em meados dos anos 1970, 
o historiador Alexandre Chitto 
vendeu O ECO para Ideval Pac- 
cola, que já tinha uma trajetória 
na área política. Militante histó
rico do MDB, Ideval se prepa
rava para ingressar na vitorio
sa campanha para eleições de 
1982, que o levaria à Prefeitura 
em 1983 (foi prefeito até 1988). 
A transição trouxe mudanças

para a linha editorial do jornal.
Antes essencialmente vol

tado à prestação de serviços e 
registros da vida cotidiana, sob 
o comando de Ideval Paccola 
O ECO assume uma postura 
aguerrida e combativa. Mas 
sempre perto dos anseios da 
comunidade na cobrança de 
melhorias para Lençóis Paulis
ta e seu povo. Esses dois em
briões orientam ainda hoje a 
linha editorial do jornal, tem
perado - já sob o comando do 
empresário e jornalista Moisés 
Rocha -  com uma forte dose de 
arrojo e vocação regional.

Um momento marcante na 
história do jornal que conta a 
história da nossa terra aconte

ceu em fevereiro de 1999. Foi 
quando O ECO trocou o tra
dicional sistema de produção 
em linofipos e passou a ser 
impresso em off-set e em cores. 
Junto com a inovação tecno
lógica veio o aumento na área 
de cobertura. O jornal começa 
a circular em Macatuba, Borebi 
e Areiópolis, cidades que não 
tinham jornal à época e que 
careciam de um veículo de co
municação sério e responsável.

Outra mudança importan
te viria em fevereiro de 2004, 
quando o controle de O ECO 
trocou de mãos pela segunda 
vez. Com a morte de Ideval 
Paccola, em agosto de 2003, o 
jornal foi comprado pela Edi

tora Folha Popular, dirigida 
pelo empresário e jornalista 
Moisés Rocha.

Em dezembro de 2005 foi 
anunciada a fusão entre O 
ECO e Folha Popular, proces
so que se concretizou cerca de 
90 dias mais tarde e envolveu 
diretamente mais de 30 pro
fissionais da comunicação. O 
ECO mantém a tradição de ser 
um dos mais antigos jornais 
em atividade na região e agre
gou os elementos de moder
nidade na produção editorial, 
herdado da visão dos novos 
controladores da empresa.

A primeira edição depois da 
fusão foi no dia 11 de março de 
2006, dando origem a um novo

O carisma dos cadernos especiais
Graças ao O ECO, edições 

especiais e comemorativas são 
um produto comum no mer
cado jornalístico de Lençóis 
Paulista e região. Nem sempre 
foi assim. O produto surgiu nas 
páginas do jornal O ECO na 
década de 1950. Em 1955, Ale
xandre Chitto colheu patrocí
nio no comércio local para cir
cular uma edição como marco 
para a reconquista da comarca, 
perdida para Agudos em 1899. 
Além de conseguir uma edição 
maior -  com mais páginas -  do 
que a usual, o produto vinha 
com um conteúdo editorial di
ferenciado da cobertura jorna

lística cotidiana.
O ECO veicularia sua se

gunda edição especial -  esta 
de maior porte -  em abril de 
1958, no centenário de Lençóis 
Paulista. Naquela data foram 
publicados documentos gerais 
da história da cidade, muitos 
deles ainda do século 19.

Atualmente, as edições es
peciais são um dos principais 
produtos que O ECO oferece 
ao leitor. As mais tradicionais 
são a edição de aniversário 
de O ECO, em fevereiro, de 
aniversário de Lençóis Paulis
ta (que há dois anos é publi
cada no formato revista), em

abril, e a edição de final de 
ano, em dezembro.

Aos poucos, também se 
consolidam os cadernos co
memorativos das cidades no 
raio de circulação do jornal. 
Pederneiras, Agudos, Maca
tuba, Areiópolis e Borebi já 
tiveram seus contos e histó
rias narrados nestas páginas. 
E aprovaram a ideia.

Nos últimos anos, O ECO 
afinou a segmentação edito
rial e lançou cadernos desti
nados a públicos específicos. 
Ação que cada vez mais se 
mostra uma tendência para 
o fúturo. O jornal apresen

tou um produto inédito em 
2011, a edição especial do Dia 
do Médico, sucesso de crítica 
e público que deve emplacar 
para os anos seguintes.

Também em 2011, o jornal 
publicou pelo segundo ano 
consecutivo o caderno em 
homenagem aos Servidores 
Públicos, além de veicular a 
já tradicional edição de Nossa 
Senhora da Piedade, padroei
ra de Lençóis Paulista, e os 
guias comerciais para ajudar 
na escolha do consumidor 
em datas festivas, como Dia 
das Mães, Dia dos Pais e Dia 
dos Namorados. (CG)

veículo de comunicação. Com 
responsabilidade social e ética, 
a tradição de narrar a história 
e o jornalismo cotidiano de O 
ECO ganharam o incremento 
de pessoas que buscam a todo 
o momento o aperfeiçoamen
to no sistema de produção. A 
missão de O ECO passou a ser 
a de oferecer aos exigentes lei
tores um produto muito pró
ximo dos jornais diários que 
circulam nos grandes centros 
urbanos. Tradição, jornalismo 
ético, profissionalismo no trato 
da notícia e dinamismo na co
municação passaram a ser pila
res norteadores do produto que 
é servido às cidades da região.

O crescimento não parou 
por aí. O ECO ainda viria a 
agregar ao seu raio de circula
ção duas importantes cidades 
da região do Médio Tietê. Em 
dezembro de 2006, passou a 
registrar as notícias em Agudos. 
Em março de 2010, abraçou o 
povo de Pederneiras. As duas 
cidades foram muito receptivas 
ao perfil de jornalismo de O 
ECO e entraram definifivamen- 
te para a lista de municípios em 
seu raio de cobertura regional.

Em seu papel de indutor do 
desenvolvimento e de narrador 
da vida do nosso povo, O ECO 
vai cumprindo sua sina de olhar 
para o presente, de projetar o fu
turo e de respeitar o passado da 
nossa gente. Sempre alicerçado 
na matriz de que comunicação 
é um elemento da vida em so
ciedade e, como tal, merece uma 
visão respeitosa dos fatos que 
são importantes para a história.

EXPEDIENTE:
PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO: Aline Furlanetto. TEXTOS: Cristiano Guirado. 
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola, Denis Juvêncio,
Logan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Melhores do Ano, um termômetro econômico
Uma das maiores con

quistas de O ECO na última 
década foi a consolidação de 
uma ferramenta para aferir 
a avaliação do consumidor 
sobre os serviços prestados 
pelos segmentos econômicos 
de Lençóis Paulista. Em 2001 
-  ainda antes da fusão com a 
Folha Popular -  nascia o prê
mio Melhores do Ano, um 
mecanismo para descobrir 
e divulgar quem são os me
lhores em cada setor de atua
ção. Ninguém melhor que a 
própria opinião pública para 
apontar e premiar essas pes

soas, organizações e entidades 
que lideram em seu ramo de 
atuação. Desde então, a cada 
ano o jornal identifica e ho
menageia as empresas, lojas e 
profissionais apontados como 
destaques em seus segmentos.

As pesquisas são realizadas 
a partir de critérios técnicos e 
científicos -  processo muito 
parecido com o utilizado por 
grandes institutos, como Ibo- 
pe e Datafolha -  e garantem 
em seus números a fidelidade 
da opinião da comunidade. 
Junto com os premiados pela 
aprovação da opinião pública

estão os homenageados espe
ciais. São personalidades, em
presas e entidades que traba
lharam pelo desenvolvimento 
da comunidade de Lençóis 
Paulista e da região. O reco
nhecimento é feito pela indi
cação de formadores de opi
nião, norteados pelos núme
ros das pesquisas populares.

Em 2011, o prêmio Me
lhores do Ano completou dez 
anos de existência. Com um 
evento de gala, realizado no 
salão social do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo), o 
jornal premiou mais de 100

pessoas, entre escolhidos pe
la opinião pública e nomes 
indicados aos prêmios espe
ciais. Mais do que premiar, a 
ação estimula o crescimento 
e a qualificação dos serviços 
prestados ã população. Ao 
longo desse tempo, empresá
rios observam seus índices de 
aprovação e a variação dos ín
dices conquistados por outras 
empresas do setor. Informa
ções que servem como base 
para a tomada de decisões e 
que estimulam a concorrência 
saudável, onde quem ganha é 
o consumidor. (CG)

ECO 90.1 Notícias estreia nova era do jornalismo regional
A partir de 5 de dezem

bro, o jornal O ECO amplia 
sua parceria com a Ventura 
90.1FM e passa a gerenciar 
60 minutos de jornalismo, 
divididos em dois blocos es
palhados pela programação 
de segunda-feira a sábado. A 
apresentação do jornalístico 
ECO 90.1 Notícias fica por 
conta do experiente jornalis
ta Carlos Alberto Mastrãngelo 
Duarte. Outras 18 cidades da 
região que recebem o sinal da 
rádio passam a ter suas prin
cipais notícias veiculadas na 
grade jornalística, produzidas 
pela equipe de profissionais 
de O ECO.

O primeiro bloco terá 30 
minutos e irá ao ar ãs 7h30. A

outra metade do tempo será 
divida em programetes espa
lhados pela grade da Ventu
ra FM. Dois programas terão 
cinco minutos de duração ca
da e vão ao ar ãs 12h, com fo
co no jornalismo esportivo, e 
ãs 18h, com as principais no
tícias de polícia e dicas sobre 
a economia.

NOVO VISUAL
Além da maior presença 

no rádio, com o programa 
ECO 90.1 Notícias, que será 
veiculado pela Ventura FM, o 
final de ano reserva outra no
vidade. O ECO se prepara pa
ra estrear mais uma mudança 
do projeto gráfico. Elaborado 
pelo conceituado designer

Jorge Acs -  que fez projetos 
para alguns dos principais 
jornais do Brasil e da região, 
como O Estado de S.Paulo e 
Jornal da Cidade de Bauru, 
por exemplos será apresen
tado ao leitor na edição do 
dia 8 de novembro.

Espaço entre as notícias 
e infografia ganham desta
que no novo projeto. O ECO 
promete um visual moderno 
e graficamente mais confortá
vel. O conteúdo também será 
reforçado. Com mais páginas, 
o jornal amplia sua cobertu
ra regional e passa a veicular 
notícias nacionais. Para isso, 
deve anunciar, nos próximos 
dias, a parceria com uma re- 
nomada agência de notícias.

INTERNET
A velocidade do rádio 

aliada ã qualidade de tra
tam ento da notícia impres
sa. Este é o novo desafio da 
equipe de O ECO, que nos 
próximos meses deve come
çar a discutir com parceiros 
e anunciantes a viabilização 
de um portal de notícias. As 
necessidades do imediatis- 
mo da internet se encaixam 
como luva no dinamismo 
da redação do jornal. A pre
visão é de que, ainda no pri
meiro quadrimestre de 2012, 
Lençóis Paulista e região já 
contem com o jornalismo 
em tempo real, produzido 
nos padrões de qualidade 
do jornal O ECO. (CG)

Perfil técnico

Nome da empresa: Jornal O ECO 

Ano de fundação: 1938 

Fundador: Alexandre Chitto 

Proprietário Atuai: Moisés Rocha 

Número de funcionários: 30 

Endereço: rua Geraldo Pereira de Barros, 948 

Teiefone: (14) 3269 3311 

Site: www.jornaloeco.com.br

Produtos 
ampliam universo 
de leitores

o  jornalismo moderno 
e dinâmico, veiculado três 
vezes por semana e com cir
culação em seis cidades da 
região, é um dos produtos 
de O ECO. Mas o veículo 
ainda desenvolve uma série 
de produtos editoriais em 
várias frentes. Mesmo quem 
não tem o costume de ler 
jornais, no seu dia a dia cer
tamente se deparada com 
uma de nossas produções.

GUIA TELEFÔNICO
O ano de 2011 vai ficar 

guardado com carinho por 
O ECO, graças ao lança
mento de um produto di
ferenciado e que veio para 
ficar. O Guia O ECO surgiu 
como uma opção moderna 
e versátil aos produtos que 
já existiam no mercado de 
catálogos telefônicos da re
gião e conquistou a simpatia 
de parceiros e anunciantes.

A equipe já está nas ruas 
e a segunda edição do Guia 
O ECO, prevista para ser 
lançada em agosto de 2012, 
promete ser ainda melhor. 
Programada para ser mais 
objetiva, será focada nos 
assinantes e anunciantes de 
Lençóis e Macatuba.

GRANDES FAMÍLIAS 
(2006)

Lançado em fevereiro 
de 2006, o livro Grandes 
Famílias apresentou uma 
perspectiva diferente pa
ra a pesquisa e registro da 
história de Lençóis Paulista 
e Macatuba: contar a traje
tória de desenvolvimento 
das duas cidades através 
das biografias de suas fa
mílias mais tradicionais.

Escrito pelo professor de 
História Edson Fernandes 
e pelos jornalistas Marcos 
Paulo da Silva e Gonceição 
Giglioli Garpanezi, o livro 
Grandes Famílias demorou 
cerca de quatro anos para 
ser produzido e editado. 
Foi desenvolvido através de 
uma série de publicações 
semanais, mais tarde com
piladas na obra final.

LENÇÓIS PAULISTA 
CONTA SUA HISTÓRIA 
-  150 ANOS

Produzido entre março 
de 2006 e abril de 2008, o 
livro Lençóis Paulista conta 
sua História -  150 Anos foi 
um projeto ousado que se 
propôs a recontar a história 
da cidade, desde o início de 
seu povoamento até o limiar 
do progresso no século 21.

Lançado em comemora
ção ao sesquicentenário do 
munidpio, foi a primeira 
releitura completa da traje
tória lençoense em mais de 
30 anos. Além de enriquecer 
a interpretação com a con- 
textualização sócio-política 
das informações já conheci
das, o Lençóis Paulista conta 
sua História -  150 Anos traz 
bastante conteúdo inédito 
sobre a história da cidade.

QUEM
VERDADEIRAMENTE
SOMOS

Nas mas desde o início 
de 2010, o projeto Quem 
Verdadeiramente Somos cir
cula semanalmente ãs quin
tas-feiras com a proposta de 
uma nova forma de se ob
servar e contar a história de 
Lençóis Paulista, pelo pon
to de vista dos empresários, 
das pessoas que constmí- 
ram o progresso da cidade 
dia após dia, geração após 
geração. A veiculação peri
ódica termina hoje, com a 
previsão do lançamento 
de um livro entre o final 
de 2012 e início de 2013. A 
equipe do Departamento 
Gomercial do jornal O ECO 
já trabalha na captação de 
parcerias para o projeto.

O projeto Quem Ver
dadeiramente Somos pu
blicou a história de mais 
de 80 empresas de Lençóis 
Paulista, desde as gigantes 
multinacionais, até os mi- 
ao, porém, tradicionais em
presários que ao escreverem 
suas histórias, colaboraram 
para o crescimento e desen
volvimento que a cidade 
apresenta nos dias de hoje.
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Missão cumprida
Após dois anos nas ruas e mais de 80 empresas destacadas, projeto Quem  

Verdadeiramente Somos completa fase de pesquisas; livro sai entre 2012 e 2013

Cristiano Guirado

O projeto Quem Verda
deiramente Somos foi às ruas 
pela primeira vez no início 
de 2010, com um princípio 
bem definido: homenagear o 
trabalho arrojado dos empre
endedores que sonharam e 
construíram as empresas len- 
çoenses. Depois de seis meses 
de preparativos, ele foi às ruas 
para publicar e registrar a ou
sadia, a visão de negócios e a 
grande coragem das pessoas 
que tornaram reais os níveis 
de desenvolvimento econô
mico e social que a cidade de
monstra atualmente

Com o projeto Quem Ver
dadeiramente Somos, O  ECO 
contou a história da economia 
lençoense e das marcas que 
movimentam o setor produ
tivo do município. Acompa
nhando as empresas e suas 
trajetórias, o leitor consegue 
visualizar o panorama socio- 
econômico que envolve a im
portância de cada marca, de 
nome, em seus diferentes con
textos de mercado.

Inicialmente previsto para 
ser concluído em 80 sema
nas, o projeto teve que ser 
alongado para comportar os 
tantos exemplos de supera
ção e sucesso. O levantamen
to histórico foi publicado em 
aproximadamente 90 edições. 
Exatamente, 87 empresas fo
ram perfiladas e tiveram suas

Moisés Rocha, um dos idealizadores do Quem Verdadeiramente 
Somos: toda empresa tem importância na comunidade

trajetórias contadas nas pági
nas do jornal O  ECO.

Segundo a diretora de Rela
ções Institucionais de O  ECO, 
Conceição Giglioli Carpanezi, 
com a edição de hoje o proje
to Quem Verdadeiramente So
mos cumpre mais uma etapa. 
"O projeto passou por uma fa
se de elaboração e formatação. 
Depois encomendamos uma 
pesquisa para ver quais eram 
as marcas mais fortes na cida
de e foi a pesquisa que nor
teou nossas publicações", ex
plica. "Agora, passamos à fase 
final: a organização e compi
lação do material pesquisado. 
Esse material vai dar origem 
ao livro", anuncia. A previsão 
de lançamento do novo pro
duto editorial é entre o final 
de 2012 e início de 2013.

Conceição aproveita para 
revelar os primeiros detalhes

do material. "O livro vai ser 
em um formato moderno, que 
destaca bastante a parte visual 
e todos os textos serão reade- 
quados e adaptados para ficar 
em linguagem atemporal", 
afirmou. Ela conta, inclusive, 
que uma equipe já está nas ru
as fazendo os primeiros conta
tos com os apoiadores, em um 
formato de parceria diferente. 
"Quem vai dizer qual será a ti
ragem do livro serão as empre
sas. O projeto tem os seus pa
trocinadores, que estamparam 
a logomarca nas páginas do 
jornal O  ECO durante a publi
cação. Agora, as empresas po
derão comprar cotas de apoio 
cultural", explica. "Os parcei
ros do projeto vão comprar 
uma determinada quantidade 
de livros, um material que po
de ser distribuído entre clien
tes e fornecedores", sugere.

Um dos idealizadores do 
projeto, o empresário Moisés 
Rocha destaca a pluralidade 
do trabalho, apesar de ser um 
produto elaborado com fo
co estritamente empresarial. 
"Lençóis tem empresas de to
dos os tamanhos e o projeto 
mostrou isso", afirmou. "O 
Quem Verdadeiramente So
mos mostrou que, sejam em
presas grandes com centenas 
ou milhares de funcionários, 
sejam empresas familiares, 
com um funcionário, todas 
elas têm sua importância re
conhecida pela comunidade 
local e regional", completa.

Rocha destaca que o pro
jeto é uma demonstração da 
valorização da essência do jor
nal O ECO. "O ECO é um dos 
veículos de comunicação mais 
antigos do Interior paulista e 
também é um veículo que se 
destaca pelo prestígio que tem 
junto aos leitores. Esse projeto 
deixa clara essa função do jor
nal, de narrador dos aconteci
mentos ao longo das últimas 
décadas", emenda. Segundo 
ele, a expectativa é grande pa
ra a produção e lançamento 
de mais um livro e de mais um 
ponto de vista sobre a história 
de Lençóis Paulista. "Fizemos 
esse projeto com muita dedi
cação e muito carinho. Tudo 
para que o produto final, o 
livro, agrade e surpreenda a 
quem se interessa pela memó
ria da cidade", finaliza.

A R R E C A D A Ç Ã O
Pedágio rende quase R$ 700 mil a Lençóis

Os usuários que trafegam 
pelas rodovias da região não 
gostam de pagar pedágio, 
mas a tarifa faz bem aos mu
nicípios próximos às praças 
de arrecadação. Desde 2009, 
quando a Rodovias do Tie
tê assumiu a concessão da 
rodovia Marechal Rondon 
(SP-300), os municípios 
tiveram uma receita nova. 
Todas as cidades às margens 
da SP-300 receberam o ISS 
(Imposto Sobre Serviços de 
Qualquer Natureza) da tari
fa paga nas cabines.

À exceção de Botucatu 
(com duas praças de pedágio 
e maior extensão de rodovia), 
Lençóis Paulista foi o muni
cípio da região que mais se 
beneficiou com o ISS da ro
dovia Marechal Rondon pe- 
dagiada. No ano passado, a 
concessionária Rodovias do 
Tietê repassou R$ 674 mil de 
ISS aos cofres públicos locais. 
Este ano, o valor deve chegar 
a R$ 720 mil, receita 7% su
perior à de 2010.

O valor arrecadado por 
Lençóis é bem superior ao 
repassado aos municípios de 
Agudos e Areiópolis, onde as 
praças de pedágio estão insta
ladas, e inferior ao arrecada
do pela cidade de Botucatu. 
Em 2010, Agudos arrecadou 
R$ 392 mil, contra R$ 109 
mil de Areiópolis. O municí
pio de Botucatu arrecadou so
zinho mais que os três muni
cípios juntos. R$ 1,75 milhão 
no ano passado. Este ano, o 
valor deve se aproximar de R$ 
1,9 milhão naquela cidade.

Os números fazem par
te de um relatório anual di
vulgado pela concessionária 
Rodovias do Tietê. Procurado 
pelo O ECO/Ventura FM, o

diretor de Finanças da Prefei
tura de Lençóis Paulista, Júlio 
Antonio Gonçalves, confir
mou a nova receita. Disse que 
os recursos têm um peso sig
nificativo no orçamento do 
município. Contou que, por 
se tratar de receita tributária, 
25% e 15% são vinculados à 
Educação e à Saúde, respec
tivamente. Os 60% restantes 
são distribuídos nas despesas 
rotineiras da administração.

O diretor de Finanças afir
mou que a receita se refere 
aos 5% de ISS referentes aos 
29 quilômetros de extensão 
entre as praças de pedágio de 
Agudos e Areiópolis. Reve
lou que o município passou 
a contar com a nova receita 
de ISS do pedágio a partir de 
abril de 2009. Naquele ano, 
Lençóis Paulista arrecadou R$ 
192 mil, passou para R$ 674 
mil em 2010, e este ano, até o 
mês de outubro, já havia re
cebido R$ 597 mil. "A expec
tativa é que chegue a R$ 720 
mil até o final do ano", prevê 
Gonçalves. A alíquota de ISS 
sobre a atividade varia de 2% 
a 5%, mas a maioria cobra o 
limite de 5%, como é o caso 
de Lençóis Paulista.

RELATÓRIO
Nos dados obtidos pelo 

O ECO/Ventura FM, a con
cessionária aponta que, em 
2010, repassou R$ 7 milhões 
de ISS aos municípios às mar
gens do trecho sob concessão. 
O documento aponta tam
bém que as praças de pedágio 
instaladas no quilômetro 314 
da rodovia Marechal Rondon 
(Agudos) e no quilômetro 
285 (Areiópolis) arrecadaram 
cerca de R$ 31 milhões cada 
uma em 2010. (CAD)

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado 
de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cum
primento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, 
torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4247 de 29.11.2011..... Dispõe sobre a concessão de direito real de uso em
área de terreno do Município a favor da empresa Elton Fabiano Ribeiro -  ME.
Lei 4248 de 29.11.2011..... Altera a Lei n.° 3.232, de 22.04.2003 -Autoriza a
criar o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher.
Lei 4249 de 29.11.2011.....Autoriza a Prefeitura do Município de Lençóis
Paulista a receber, mediante repasse efetuado pelo governo do Estado de São 
Paulo, recursos financeiros a fundo perdido.
Lei 4250 de 30.11.2011.....Dispõe sobre a concessão de direito real de uso em área
de terreno do Município a favor da empresa Herbert Rodrigo Spirandelli -  ME. 
Decreto 348 de 22.11.2011..... Dispõe sobre a suplementação de verbas do or
çamento vigente no valor de R$ 21.500,00.
Decreto 355 de 22.11.2011..... Regulamenta dispositivos do Estatuto dos Fun
cionários Públicos Municipais referente à ajuda de custo, adicionais de insalu- 
bridade, periculosidade e penosidade.
Decreto 359 de 28.11.2011..... Dispõe sobre a homologação das Resoluções
nos 07 e 08, de 24.11.2011, expedidas pelo Conselho Municipal de Assistência 
Social de Lençóis Paulista.
Decreto 360 de 29.11.2011..... Altera dispositivo do Decreto Executivo n.°
228, de 1°.08.2011 -Conselho Municipal dos Direitos da Mulher.
Portaria 1481 de 25.11.2011..... Designa Jucimário Cerqueira dos Santos
para exercer a função de Encarregado de Equipe no período de 19.12.2011 
a 17.01.2012.
Portaria 1482 de 29.11.2011..... Designa Júlio Antônio Gonçalves para exercer
a função de Diretor de Planejamento e Urbanismo no período de 16 a 30 de 
dezembro de 2011.
Portaria 1483 de 30.11.2011.....Abre processo administrativo em face de fun
cionário público municipal.
Portaria 1484 de 30.11.2011..... Concede licença gestante a Gisele Aparecida
Gutierres Cassadoro, Agente de Saúde.
Portaria 1485 de 30.11.2011.....Afasta Aparecida Conceição Pereira Camargo,
Agente de Serviços Gerais -  tratamento de saúde.
Portaria 1486 de 30.11.2011..... Prorroga o afastamento concedido a Marinês
Cacciolari Dalben, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 1487 de 30.11.2011..... Prorroga o afastamento concedido a Neusa
Aparecida Luiz, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1488 de 30.11.2011..... Afasta José Carlos de Abreu, Agente de Servi
ços Gerais -  tratamento de saúde.
Portaria 1489 de 30.11.2011..... Prorroga o afastamento concedido a Vera Lú
cia Giglioli, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1490 de 30.11.2011....... Designa Paulo Sérgio Pereira para exercer
a função de Coordenador de Tecnologia de Informação e Comunicação, no 
período de 9 a 23 de dezembro de 2011.
Portaria 1491 de 30.11.2011....... Designa gestor e responsável técnico do con
vênio a ser firmado com a Secretaria Estadual de Planejamento e Desenvolvi
mento Regional.
Portaria 1492 de 30.11.2011........Nomeia Karen Suzany de Affonso para o car
go de Agente Comunitário de Saúde -  Área 2.
Portaria 1493 de 30.11.2011....... Nomeia Edinaldo Lopes Duarte para o cargo
de Cozinheiro.
Portaria 1494 de 30.11.2011....... Nomeia Flávia Ivone da Silva para o cargo de
Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1495 de 30.11.2011........Nomeia Suzele Nandia Fernandes para o car
go de Assistente Social.
Portaria 1496 de 30.11.2011....... Nomeia João Batista de Souza para o cargo
de Agente Comunitário de Saúde -  Área 2.
Portaria 1497 de 30.11.2011........Prorroga a cessão de Márcia Cristina Tavares
Caçador para prestar serviços na Justiça Eleitoral de Lençóis Paulista -  161  ̂
Zona.

Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de dezembro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 77,50.

ASSOCIAÇÃO RURAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

CONVOCAÇÃO

ASSOCIAÇÃO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA - EDITAL DE CON
VOCAÇÃO -  ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA. Ficam os 
associados da Associação Rural de Lençóis Paulista CONVOCADOS para a 
realização da ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realiza
da na sede da Associação, sita à Av. Lázaro Brígido Dutra n° 300, na cidade e 
Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, no dia 12 de dezembro de 
2011, às 17:30 horas. Não havendo número legal, a Assembléia será realizada 
em Segunda Convocação, às 18:00 horas, com qualquer número, para tratar 
da seguinte ordem do dia: I -  Eleição de nova diretoria e conselho fiscal, para 
o período de 01 de janeiro de 2012 a 31 de dezembro de 2013, nos termos do 
art. 55 do Estatuto Social. Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2011. (a) José 
Ulysses dos Santos -  Presidente.”-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

EXTRAVIO

A.C.G. PEREIRA - EPP, CNPJ sob n° 05.329.762/0001-50, lE 

416.102.414.114, estabelecida na Av. Prefeito Jácomo Nicolau Paccola, 520 -  

Rondon. Comunica o extravio talão de Nota Fiscal, n° 001 à 300, não sabendo 

preciso, quais notas usadas e quais notas em branco. Não se responsabilizando 

pelo uso indevido do mesmo.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 24 de Novembro à 1° de Dezembro

DIA 30 - BENEDITO 
FELICIANO MARTINS, 56 
ANOS, BOTUCATU

DIA 29 - DOUGLAS WILLIAN 
DA SILVA, 49 ANOS, 
BOTUCATU

DIA 28 - JOAQUIM DE 
SOUZA OLIVEIRA, 57 ANOS, 
BOTUCATU

DIA 27 - LAZARA LOPES, 98 
ANOS, BAURU

DIA 27 - MARIA CELESTINA 
CANDIDO, 84 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 27 - ANTONIO 
WALDEMIR GERMINO, 60 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 27 - JOÃO BORGES DA 
SILVA, 68 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 26 - EVA PACHECO, 45 
ANOS, MACATUBA

DIA 26 - ANTONIA SILVA DE 
OLIVEIRA PORFIRIO, 80 ANOS, 
BOTUCATU

DIA 24 - ROSA SARTO DE 
LIMA, 86 ANOS, LENÇÓIS PTA.

EXATA

Abertura de empresas Z  
Contabilidade Z  

Consultoria Z
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

mailto:exata@lpnet.com.br


o r ç a m e n t o

Verbas para

saúde
Câmara dos Deputados destinará verbas 

por meio de emendas de iniciativa popular

Carol Ferreira

A proposta orçamentária 
para 2012 da Câmara dos De
putados será diferente das an
teriores. Os municípios com 
até 50 mil habitantes deverão 
enviar emendas de iniciativa 
popular para área da saúde. A 
liberação de verbas está con
dicionada à entrega dos docu
mentos. Os prefeitos têm até o 
dia 10 de dezembro para orga
nizar audiências públicas, em 
parceria com as Câmaras de Ve
readores, e enviar os projetos.

Cada cidade pode enviar 
uma emenda de iniciativa po
pular, destinando recursos fe
derais para ações específicas 
dentro da área da saúde. Serão 
permitidas emendas para estru
turar a rede de serviços de aten
ção básica à saúde, como os 
prontos socorros, para melho
rias sanitárias nas residências 
e para implantar ou melhorar 
sistemas públicos de abaste
cimento de água e de esgotos. 
Os recursos também poderão 
ser destinados à melhoria do 
sistema de tratamento de lixo. 
Caso o município não consiga 
indicar a emenda popular até 
o dia 10 de dezembro, os re
cursos serão destinados para a 
atenção básica à saúde.

O valor da emenda varia 
de acordo com o número de 
habitantes. Cidades com até 5 
mil receberão R$ 300 mil. De 5 
mil a 10 mil habitantes, a ver
ba será de R$ 400 mil. De 10 
mil a 20 mil habitantes, o valor 
repassado será de R$ 500 mil. 
Para cidades que tenham entre 
20 mil a 50 mil habitantes, R$ 
600 mil serão repassados após 
as emendas populares.

R$ 2,5 MILHÕES
p a r a  a  r e g iã o

Em Pederneiras, cidade 
com 41.497 habitantes, o De
partamento de Saúde Muni
cipal informou, por meio da 
assessoria de imprensa, que 
audiência pública será mar
cada em breve para discutir, 
junto com a população, a des-

tinação da verba. Pela tabela, 
a cidade receberá R$ 600 mil. 
Em Borebi, onde a população 
soma 2.293 pessoas, o repas
se deverá ser no valor de R$ 
300 mil. O  prefeito Antonio 
Carlos Vaca (PSDB) informou 
que ainda não foi oficialmente 
comunicado, mas que tem via
gem agendada para Brasília e 
irá se informar sobre a decisão.

O prefeito de Areiópolis, 
José Pio de Oliveira, Peixeiro, 
(PT) também aguardava via
gem (agendada e depois can
celada) para se interar sobre o 
assunto. Para cidade, que tem 
10.579 habitantes, o valor des
tinado será R$ 500 mil. Maca- 
tuba também receberá R$ 500 
mil, já que tem 16.259 mora
dores, porém, o prefeito Coo- 
lidge Hercos Junior (PMDB) 
não foi encontrado para co
mentar o assunto.

Em Agudos, a audiência 
pública foi feita na semana 
passada. Na reunião, infor
mou o prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB), ficou definido 
que a verba será destinada 
para a estruturação da rede de 
serviços da Saúde, o que inclui 
várias ações: ampliação de 
unidades já existentes, com
pra de equipamentos para fi
sioterapia e também a compra 
de um  mamógrafo. O chefe 
de executivo salientou que as 
melhorias foram pensadas de 
maneira a beneficiar toda a 
população, não somente uma 
região específica. A cidade 
34.524 habitantes e receberá 
verba no valor de R$ 600 mil.

Lençóis Paulista não será 
contemplada por esta ação da 
Câmara Federal, pois a popula
ção passa dos 60 mil habitan
tes. Os prefeitos deverão enviar 
à Comissão de Orçamento, 
por Sedex, a ata da audiência 
pública, a lista de presença e o 
Formulário de Emenda de Ini
ciativa Popular, disponível no 
site: http://www2.camara.gov. 
br/atividade-legislativa/orca- 
mentobrasil/orcamentouniao/ 
loa/loa2012/ciclos/emenda_ 
popular.html.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 180/2011 -  Processo n° 272/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de micros. Tipo: Menor preço -  
Recebimento das propostas e sessão de lances: 13 de dezembro de 2011 às 
14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 30 de novem
bro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de dezembro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 19,50.

i r Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Aviso de Licitação -  Pregão n° 003/2011 -  Processo Adm. n° 006/2011
Objeto: Aquisição de veículo automotor novo para sede administrativa do 
IPREM. Tipo: Menor preço recebimento das propostas e sessão de lances: 13 
de Dezembro de 2011 às 10:00 horas -  O edital deverá ser solicitado através 
do e-mail: iprem@lencoispaulista.sp.gov.br
- Informações: Rua Carlos Trecenti n° 105, Centro, Lençóis Paulista/SP, Fone: 
14-3264-8700 / 3269.7022, Fax 14-3264.8700.

Lençóis Paulista, 01 de Dezembro de 2011.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de dezembro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 25,48.

Em Agudos, a 
audiência pública 
foi realizada no dia 
26 de novembro; 
vereadores, prefeito 
e secretário de Saúde 
acompanharam 
reunião

G E S T Ã O  DE S A Ú D E

CPFL certifica quatro hospitais da região
A CPFL Energia certificou 

42 hospitais filantrópicos do 
Interior paulista. A lista inclui 
o Hospital Nossa Senhora da 
Piedade de Lençóis Paulista, 
Hospital de Agudos, Santa Ca
sa de Macatuba e Santa Casa de 
Pederneiras, todos na categoria 
prata. O reconhecimento das 
entidades no Programa CPFL 
de Revitalização dos Hospitais 
Filantrópicos foi na segunda
-feira 28, na sede da empresa, 
em Campinas.

A certificação entregue aos 
hospitais foi dividida em três 
categorias: ouro, prata e bron
ze, de acordo com a pontuação. 
Os critérios foram definidos 
pelo Compromisso pela Quali
dade Hospitalar para hospitais 
com mais de 150 leitos. Outro 
critério de avaliação, criado pe
la CPFL e o Centro de Estudos 
da Santa Casa de São Paulo pa
ra hospitais de 50 a 150 leitos, 
possui as mesmas três catego
rias, e reconhece os esforços

das instituições para melhorar 
os processos internos.

O programa consiste em 
aplicar à gestão hospitalar os 
critérios de excelência, sistema
tizados pela Fundação Nacio
nal da Qualidade. A duração 
de cada edição do programa 
é de dois anos e, no período, 
é oferecida consultoria do Ce- 
alag. Gestores e consultores 
constroem o planejamento 
estratégico anual, criam e revi
sam indicadores administrati-

vos e financeiros, revisam pro
cedimentos do corpo clínico e 
de enfermagem, ambientais e 
sociais. Periodicamente, os par
ticipantes são auditados pelo 
Compromisso pela Qualidade 
Hospitalar. "Percebemos uma 
evidente mudança na cultura 
organizacional das institui
ções, que passam a gerenciar 
seus processos e tomadas de 
decisão a partir de parâmetros 
de qualidade", explica Augusto 
Rodrigues, da CPFL Energia.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca,
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na
perda de vaga conforme preceitua a lei. perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010 Edital: 05/2011
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 1 Cargo: Fiscal de Tributos
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862,
Centro. centro.
Data: 2 de dezembro de 2011 Data: 2 de dezembro de 2011
Horário: 10h30 Horário: 10h30

01 -  Francilene Mendes Francisco 01 -  Marcos Cesar Moraes

Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2.011. Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2.011.

Marcos Norabele Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca,
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na
perda de vaga conforme preceitua a lei. perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010 Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Sub-área 4A Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 4
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862,
Centro. Centro.
Data: 2 de dezembro de 2011 Data: 2 de dezembro de 2011
Horário: 10h30 Horário: 10h30

01 -  Aldrin Coneglian Alves da Rocha 01 -  Carlos Eduardo dos Santos

Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2.011. Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2.011.

Marcos Norabele Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 179/2011 -  Processo n° 271/2011 EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Objeto: Serviços de impressão de informativos institucionais. Tipo: Menor A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca,
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 13 de dezembro de o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público
2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.len- 
coispaulista.sp.eov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis

abaixo identificado para o preenchimento de 4 (quatro) vagas, na Prefei
tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento 
no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na

Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Pau
lista, 30 de novembro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor

perda de vaga conforme preceitua a lei.

de Suprimentos. Edital: 01/2010
Cargo: Assistente Técnico Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862 
Data: 2 de dezembro de 2011

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA Horário: 10h30

Aviso de Licitação -  Pregão n° 181/2011 -  Processo n° 273/2011 01 -  Odair Placca Junior
Objeto: Aquisição de equipamentos para Diretoria de Obras. Tipo: Menor 02 -  Rafael Aparecido Franco
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 13 de dezembro de 03 -  Rafael Bazo Junior
2011 às 15:30 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.len- 
coispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Pau-

04 -  Wagner José Ribeiro

Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2011.

lista, 30 de novembro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor Marcos Norabele
de Suprimentos. Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de dezembro de 2011. Na página A7. Valor da publicação R$ 192,76.
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